



Cursó estudios de Técnico en Electrónica en el Instituto Salesiano Domingo Savio de la ciudad de Montevideo y de Ingeniería en la Facultad de Ingeniería de la Universidad de la República.

Ha desarrollado su labor en el ámbito de la administración y gestión del espectro radioeléctrico desde el año 1991 cuando ingresó a la Dirección Nacional de Comunicaciones, actual Unidad Reguladora de Servicios de Comunicaciones (URSEC).

Durante casi dos décadas fue el Jefe del Departamento de Frecuencias Radioeléctricas y hoy desempeña la jefatura del Departamento de Administración del Espectro además de integrar el Comité Gerencial de URSEC, siendo el referente de la Gerencia de Ingeniería ante la Comisión Directiva.

En el ámbito del CCPII ha ocupado diversas posiciones, entre ellas Vicepresidente del Comité en el período 2010-2013, la Vicepresidencia del Grupo de Conferencias en el período 2008-2011/12 y la Presidencia del Grupo de Conferencias a partir del 2012 y hasta la culminación de la Conferencia Mundial de Radiocomunicaciones de 2015.